

2学年 普通科「未来〇学」・探究科学科「課題研究」発表会を行いました。

令和7年度の『普通科「未来〇学」・探究科学科「課題研究」発表会』が、2月5日（木）、本校第一体育館、及び多目的ホールで開催されました。普通科と探究科学科の2年生が発表を行い、1年生、関係教職員、大学等の教育関係者や県及び企業の方々等の参観もありました。

開会式は探究科学科と普通科の各代表班が発表ステージで研究を発表しました。理数科学科代表班は「水柱が発生する方法と原因について」、普通科金融班は「災害時の水の利用について」と、各班とも聴衆の興味を引きつける発表でした。それぞれ、具体的な実験動画や写真・図表を多く用い、できるだけわかりやすく伝える工夫が見られました。会場からは発表や研究に対する質問もあり、この後のポスターセッションが期待できる開会式なりました。

開会式後は、第一体育館と多目的ホールに分かれ、各班がこれまでに取り組んできた課題研究に関するポスターセッションが行われました。どの班も、工夫を凝らしたポスターの前で、高校生や教員、一般の参観者と、これまでの研究に関して活発な意見交換を行っていました。

1年生や先生方など参観者から質問を受けることは、緊張感を伴うものですが、発表から学ぶことは多く、生徒たちは、大きな刺激を受けていました。

閉会式の「代表生徒による感想」では、代表生徒が課題研究に対する思いがこもった意見と感想を述べて、参加生徒や来場した方々の共感を呼んでいました。



ステージ発表



第一体育館ポスターセッション



多目的ホールポスターセッション